

Hicimos una actividad en grupo , fomentando la cooperación y ayuda entre los miembros. Dividimos la clase en seis grupos de cinco y seis alumnos/as.

Cada grupo se dedicaba a una actividad concreta: fracciones, divisiones, dictado de números, jeroglífico matemático y mejora de la atención. Cada maestra y colaboradora se encargaba de una actividad e iba rotando por los grupos explicando lo que tenían que hacer. La actividad fue todo un éxito, se lo pasaron muy bien y se ayudaron entre ellos, aparte de estar aprendiendo.

Lo volveremos a repetir a lo largo del curso.

{morfeo 105}